
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Ein Sturm ist ein besonders starker .

Fachleute unterscheiden die Stürme nach ihrer Geschwindigkeit.

Ab einer Windgeschwindigkeit von rund

75  gilt ein Wind als Sturm.

Hat er eine Windgeschwindigkeit von 118 Stundenkilometer

ist er ein .

Stürme treten häu#g über dem Meer auf.

Dort gibt es keine Berge und a(es ist )ach.

Ein  ist ein Wind,

bei dem Luft schne( rundherum kreist.

In der Mitte eines Wirbelsturms be#ndet sich

das „ “.

Dort ist es fast windsti(.

Ein Hurrikan ist ein tropischer Wirbelsturm im Nordatlantik

oder dem .

In Ostasien nennt man die tropischen Wirbelstürme „Taifun“.

Im Indischen Ozean heißen sie „ “.

Ein Orkan ist ein starker Sturm in Mitteleuropa.

Luftwirbel, die über dem Land entstehen, heißen .

Im Deutschen nennt man sie auch Windhose.

Über dem Wasser nennt man sie .

Ein Blizzard ist ein heftiger Schneesturm in Nordamerika.
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